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EMENTA: Informações referentes à 
Saúde Pública do Município sobre 
problemas cardíacos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a aprovação 
em plenário, seja encaminhado à Excelentíssima Senhora Prefeita o seguinte pedido 
de informação:

1) Quantos atendimentos relacionados a problemas cardíacos foram 

registrados no município nos últimos 12 meses? Especifique sexo, faixa etária e se 

apresenta outras comorbidades  

2) Qual é a faixa etária mais afetada por problemas cardíacos no município? 

3) Quais são os principais fatores de risco observados nesses pacientes 

atendidos por problemas cardíacos?

4) O município possui algum programa de prevenção de doenças cardíacas 

em vigor? Se sim, qual é o nome do programa, onde é realizado e como funciona?

5) Quais são as atividades específicas incluídas no programa de prevenção 

de doenças cardíacas? (por exemplo, palestras, campanhas de conscientização, 

exames médicos regulares) 

6) Qual é o público-alvo prioritário do programa de prevenção de doenças 

cardíacas? Como o município identifica e seleciona os participantes?
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7) Quantos pacientes com histórico de problemas cardíacos estão 

atualmente sendo acompanhados pelo sistema de saúde do município? 

8) Como é feito o acompanhamento desses pacientes? Com que frequência 

são realizadas consultas médicas de acompanhamento? 

9) O município utiliza algum sistema de monitoramento remoto ou 

tecnologias de saúde digital para acompanhar pacientes cardíacos fora do ambiente 

clínico?

10) Quantos óbitos foram registrados no município devido a problemas 

cardíacos nos últimos 12 meses?

11) Há alguma tendência observada nas estatísticas de mortalidade por 

problemas cardíacos nos últimos anos? 

12) O município realiza análises periódicas das causas de morte para 

identificar padrões e possíveis melhorias nos cuidados de saúde relacionados a 

problemas cardíacos?

Justificativa:

Este vereador faz o referido requerimento para acompanhamento e 

fiscalização, em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal 

e Lei Orgânica do Município. 

Valinhos, 25 de agosto de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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